
11月15日　会員スピーチ

11月18～19日 新世代会議
　　　　　　　　（あだたら高原自然の家）

11月22日　ゲストスピーチ  ロータリー財団委員会

11月25日　福島南RCゴルフコンペ(民報コース)

11月29日　福島テルサ　田中恒豊社長スピーチ

今月・来月のプログラム

　皆さん、こんにちは。 本日のご

来訪者は福島中央ロータリークラ

ブ情報委員長　新妻和雄様、ロータ

リー財団奨学生　熊坂佳代子様で

す。有難うございます。

　10月27日、28日と、南相馬市原町に於きまして、地

区大会に参加して参りました。参加した皆様には大

変お忙しい中を、ご苦労さまでした。皆様にはこの機

会を通じ親睦を深め、ロータリーへの奉仕の原則を再

確認することが出来たかと思われます。

　先週、林職業委員長からは、例会は心の形成である、
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例会に出席し、心と心を通わせることが大切である。

　 澤社会奉仕委員長からは、水保全に関して日常の生

活の中で体験されている貴重なお話をいただきました。

　川村国際奉仕委員からは、世界には8億6千万人もの

日の当たらない人が居て、読み書きの出来ない人10億

人が居る。世界に目を向けることが大切である。と

の報告をいただきました。今月は財団月間です。

　本日は、財団委員長の喜古勝弘さんよりお話をいた

だきます。 また、ロータリー財団奨学生、熊坂佳代子

さんのスピーチもいただくことになっております。

　財団は、単なる金銭的寄付をすることを意味するだ

けでなく、財団によってプログラムの歯車を動かすこ

とを意味しております。

　後程の財団奨学生のお話を楽しく拝聴したいと思い

ます。

地区大会報告

　10月27日、28日の2日間の次第報

告各種表彰では、福島南ロータリー

クラブはロータリー財団4位、他8項

目の表彰と発表を頂きました。

地区大会で親睦と感動をいただいてきました。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（斎藤ミヨ）

地区大会出席の皆様お疲れ様でした。
　　　　　　　　　　　　　　（黒羽好夫，鈴木光一）

地区大会、盛大に行われたことを祝し　　（福田順

一）

誕生日のお祝いとして　　　　　　　　　（渡辺敏光）

実感無き景気回復で、英世 (ひでーよ )と言わないで
実感が沸くと思いますので気前よく、野口先生を
「笑い箱」にお連れ下さい。　　　　　　　（斎藤善重）

2007-2008年度ロータリー財団国際親善奨学生
熊坂佳代子様　スピーチ

米山記念奨学会報告

担当者　斎藤　実

今日のメッセージ

紹介者　顧問ロータリアン
竹内　新一さん

　熊坂佳代子さんは福島市大森

の出身福島大学を卒業されてお

ります｡

特定非営利活動法人エルダー旅倶楽部にお勤めで

す。奨学金の種別はマルチイヤー（2年）学位取得を

目的とします。希望教育機関はカナダUniversity of 

Toronto、専攻は成人教育学です。国際親善奨学金は

民間レベルとしては世界最大規模の奨学金制度です。

毎年、800～1300名の奨学生を加盟ロータリークラブ

より派遣しています。

　私は福島南ロータリークラブよ

り推薦をいただき、2007年度ロー

タリー財団国際親善奨学生・マル

チイヤーの内定をいただきました。

感謝いたします。 現在は、中高齢

者に旅を通じて学びや出会いの楽しさを提供する学習

プログラムの企画、運営を行うNPOに勤務しておりま

す。1999年、内閣府が主催する国際交流事業「世界青

年の船」に参加、以降も国際交流事業に参加運営してい

ます。

　これまで、ファシリテーションというグループ学習

法について学びました。この学習法は、多様な人が集

う場で、各々の素質を活かしながら協力して、成果や学

びを生み出し、全体性を育成しつつ、平和を築くことを

目標としている。

　今日の社会は豊かな発展と共に行きすぎた資本主義

経済は、貧困や環境破壊をもたらし、宗教などの価値観

の違いが生み出す紛争も絶えません。ダライラマは「人

との繋がりや私達が相互に依存しあっていることを経

験できれば思いやりや共感は自然に生まれる」と言い

ました。

　人と地球が共存し、真に繁栄できる社会創りに貢献

することを目標に、派遣先で人との関わりを大切にし

ながら、勉強に励むつもりです。

　9月16日に地区財団セミナーに参

加してきました。奥の深さを感じま

した。今年は１人100ドルを目標と

したい。皆様から提供された資金を

社会、地域クラブに還元したい。

斎藤ミヨ会長

財団委員長
喜古勝弘さん

11月に誕生日を
迎えた皆様

ロータリーの友読みどころ

雑誌委員長
吾妻学委員長

・第2530地区大会において、奨学

会寄付の部で9位でした。 日頃

の活動に感謝致します。

・本年度の奨学生である李錦淑さ

んが退学の為、奨学生の打ち切り

となりました。

  1. 開会点鐘

  2. 国歌斉唱　　君が代

  3. ロータリーソング　　奉仕の理想

  4. 四つのテスト

  5. 来訪者の紹介と会長挨拶

  6. 誕生のお祝い
　　　11月  3  日　渡辺敏光さん
　　　11月 10日　三浦善治さん
　　　11月 15日　菅野和宏さん
　　　11月 20日　菅原節子さん
  7. ロータリーの友読みどころ

  8. 挨拶及びスピーチ

  9. クラブ協議会

　　　　セミナー報告　地区大会報告

10. 各委員長報告

11. 閉会点鐘

会 長 挨 拶 斎藤　ミヨ会長

クラブ協議会

廣 廣

廣 廣

福田順一委員長


